



**Benedikt
Gerth** bisher
mehr als
heisse Luft.



Karin Weyermann in den Stadtrat.

Gemeinderatswahlen
vom 8. März 2026

Die Mitte
Stadt Zürich

Ziele setzen und Lösungen finden!

Ich setze mich ein für:

- eine vernünftige und ausgeglichene Verkehrspolitik unter Einbezug aller Verkehrsträger, wie dem Tram Affoltern.
- gleiche Rechte und Pflichten für alle – konsequent, wie der Beibehaltung der ERZ-Gutscheine und einer begrenzten Gratisentsorgung für alle, nicht nur für wenige!
- bessere Rahmenbedingungen für Gewerbe und Handel, wie die Verbesserung der Zufahrtsmöglichkeiten für das Gewerbe
- eine für die Bevölkerung akzeptable und verdaubare Verdichtung, wie eine vereinfachte Aufstockung von Gebäuden

„Eine lebens- und liebenswerte Stadt Zürich zeichnet sich durch ein respektvolles Miteinander und nicht durch ein Gegeneinander ohne Bereitschaft zum Zuhören aus. Dazu gehört auch, alle Verkehrsträger in Lösungen einzubeziehen und die gute Stellung des ÖVs nicht zu gefährden. Mir ist es wichtig, gemeinsam Lösungen zu erarbeiten und nicht nur Phrasen zu dreschen. Pragmatisch, mittig, vernünftig. Die Mitte!“

Benedikt Gerth

Gemeinderat Die Mitte Zürich 11

Mitglied QV Affoltern

Vorstandsmitglied ACS Kanton Zürich

Vorstandsmitglied Verbund Lebensraum Zürich

 Benedikt Gerth

Freiheit. Solidarität.
Verantwortung.

Die Mitte
Stadt Zürich